
Interpellation Fraktion SVP vom 10. September 2015 bezüglich MitarbeiterInnen der Sozialen Dienste Wettingen

Die Gemeinde Wettingen liegt in verschiedenen Bereichen, wie der Anzahl zu bearbeitenden Fälle, Kosten, etc. über dem kantonalen Durchschnitt.

Die vorliegende Rechnung hat nun ergeben, dass die Sozialen Dienste Wettingen über 20 % des Budgets ausmacht und die Tendenz steigend ist. Aus diesem Grund ist es nötig, diese Kosten stetig zu hinterfragen und möglichst umfassende Fakten zu eruieren.

Deshalb möchten wir die folgenden Fragen stellen:

1. Wie hat sich die Anzahl Stellenprozent im Sozialdienst gesamthaft und aufgeteilt nach Abteilungen/Sektionen in den letzten 10 Jahren verändert?
Interne und externe Mitarbeiter separat ausgewiesen.
2. Wie hat sich die Lohnsumme Sozialdienst gesamthaft und aufgeteilt nach Abteilungen/Sektionen in den letzten 10 Jahren verändert?
Interne und externe Mitarbeiter separat ausgewiesen.
3. Wie haben sich die Gesamtausgaben der Abteilung Sozialdienste gesamthaft und aufgeteilt nach Abteilungen/Sektionen in den letzten 10 Jahren verändert?
4. Wieviel Geld gibt der Sozialdienst gesamthaft und aufgeteilt nach Abteilungen/Sektionen in den letzten 10 Jahren für externe Mandate aus?
Was für Mandate sind das?
5. Wie hat sich die Anzahl Angestellten im Sozialwesen (interne und externe) in den letzten 10 Jahren entwickelt?
